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REQUERIMENTO Nº 016    /2014  

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa dentro das formalidades regimentais de praxe, após, 

ouvido o douto Plenário, para que seja encaminhado ofício à  empresa EMTU, solicitando a 

padronização dos pontos de ônibus na Rodovia SP-340, e a colocação de cobertura 

nos pontos onde ela não existe. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A padronização dos pontos é necessária para a identificação, 

principalmente por usuários esporádicos; e há ainda, alguns pontos sem cobertura, 

deixando os usuários expostos ao sol e à chuva. 

Secretaria da Câmara Municipal, 07 de fevereiro de 2014. 

as. VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 
Cópia conforme o original apresentado em sessão Ordinária de 11 de 

fevereiro de 2014. 
Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de fevereiro de 2014.  
 
 
 
 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
PRESIDENTE 

 

 

 
 


